



☆11月の子どもたちの様子☆

音楽会に向けて少しずつ練習を始めています！

楽器遊びが大好きなゆり組さん。

「楽器遊びするよ〜！」と声を掛けると

「やった〜！」と大喜び！！



タンバリン、カスタネット、鈴の3つを用意して

子どもたちに選んでもらい、演奏します♪

「楽器遊びだいすき〜！」「もっとしたい！」

と、積極的な声も聞こえてきます。



お遊戯も楽しんで身体を動かしています！

「かわいい服、かっこいい服着れるよー！」

と伝え、「〇〇ちゃんのはピンクがきれいー！」

「たのしみやな〜」と大喜びです！



子どもたちの「楽しい！」の気持ちを大切に、

「出来た！」が増え、自信に繋がるように

無理の無いよう楽しく練習に取り組んでいきたいと思っています。



★これからの保育について★



2月の音楽会に向け、下棟保育室を開放します。そこでゆり組は12月10日より、たんぼぼ1組（上棟の階段をあがって左手側のお部屋）で音楽会が終わるまで過ごします。

8時半以降の登園はたんぼぼ1組までおねがいします。

子ども達や保護者の皆様にはご不便をおかけいたしますが、保育は今までと変わらない内容で工夫していきます。

ご協力よろしくお願いいたします。



★マラソン大会について★

マラソン大会に向けて粉河寺を走っています！

「しんどいけど気持ちいいね！」「もっと走りたい！」などとお友達と会話を楽しむ姿が見られます。マラソン大会当日に向け、引き続き

子どもたちの頑張りを認めながら練習を進めていきたいと思っています。

★衣服の着脱について★

4月当初は制服が脱げなくて、すぐに保育者に助けを求めていたゆり組のお友だち。今では「お袖から脱ぐんやで〜！」と、

得意げに見せてくれています！子どもたちの成長を感じ、嬉しく思います。ご家庭でも子どもの出来た！を褒め、自信がつくような関わりをおねがいいたします。

★12月生まれのお友達★

1名のお友達が4才になります。

お誕生日おめでとう♪

